

Calendrier et Quarante Heures

Calendrier		Quarante Heures
Janv.		
Lundi ...	7	Couv.S.Romuald
Mardi ...	8	
Merc.....	9	De l'oct. privilégiée S. Etienne.
Jeudi.....	10	
Vend.....	11	S. Augustin
Samedi...	12	Office du dim. dans l'octave.
Dim. ....	13	Oct. de l'Epiphanie. S. Isidore.

NOUVELLES RELIGIEUSES.

Le dernier dimanche après la Pentecôte, a eu lieu au Vatican, dans la salle du Trône, en présence de Notre Saint-Père le Pape, du cardinal Bianchi, préfet des Rites, des deux cardinaux ponents de la cause et des officiers de la Sacrée Congrégation des Rites, la promulgation solennelle du décret *tuto procedi posse* à la cause de béatification du vénérable P Perboyre, lazariste du diocèse de Cahors, martyrisé en Chine, il y a une cinquantaine d'années environ, et du vénérable Chanel, prêtre mariste, martyrisé en Océanie.

Le vénérable Chanel sera le premier Bienheureux de la Congrégation des Maristes.

S. E. le cardinal Lavigerie était présent à cet acte solennel de la cause de béatification des martyrs français.

On annonce que l'Archevêque de Mexico a été créé cardinal au dernier consistoire.

ROME.—Sa Sainteté a daigné conféré la décoration " *Pro Ecclesia et Pontifice* " (Pour l'Eglise et le Pape) au Révérendissime Monseigneur Germain Straniero, D. D. Monseigneur Straniero est bien connu aux Etats-Unis et au Canada. En 1886, il fut chargé, comme ablégat du Saint-Siège, d'apporter la barrette cardinalice à Son Eminence le Cardinal Gibbons, et à cette occasion, il visita Québec et les principales villes du Canada.

Un télégramme de Rome, en date du 29 décembre dernier, annonce qu'il est rumeur, dans les cercles ecclésiastiques, de la retraite prochaine de Son Eminence le Cardinal Rampolla, comme Secrétaire d'Etat. Monseigneur Galimberti, actuellement Nonce à

Vienne, serait appelé à lui succéder. Monseigneur Galimberti est le fondateur du *Moniteur de Rome*, journal français, qui est supposé réfléchir les opinions tenues au Vatican. Ce prélat est romain de naissance et distingué par son talent et ses grandes qualités.

ETATS UNIS—Le siège de Richmond, devenu vacant par la résignation de Sa Grandeur Mgr Keane appelé au Rectorat de l'Université Catholique des Etats-Unis, sera bientôt pourvu d'un nouveau titulaire dans la personne du Rév. Mr James M. Cleary, le grand promoteur de la Tempérance aux Etats-Unis. On a parlé d'abord du recteur distingué du Collège Américain du Nord, à Rome, Mgr O'Connell, pour remplir cette vacance, mais un désir exprès de Sa Sainteté retiendra encore pour quelque temps Mgr O'Connell au poste important qu'il occupe.

CANADA.—Québec.—A l'occasion de la nouvelle année, Son Eminence le Cardinal Taschereau a reçu les hommages d'un très grand nombre de citoyens qui ont tenu à manifester à ce Prince de l'Eglise toute la vénération qui lui est due à tant de titres. L'élite de la société anglaise a voulu se joindre aux catholiques dans cet hommage rendu aux mérites de notre illustre Cardinal ; ce qui a été remarqué avec beaucoup de plaisir.

PONTIAC.—Sa Grandeur Mgr Lorrain, Evêque de Cythère et Vicaire Apostolique de Pontiac, est arrivé à Pembroke, le 18 décembre dernier, de retour de son premier voyage *ad limina Apostolorum*.

Sa Grandeur a fait un voyage des plus heureux sous tous les rapports, sauf, toutefois, en revenant, la traversée de la mer qui a été très orageuse.

PETITE CHRONIQUE.

Le nouveau catéchisme provincial est devenu obligatoire depuis le 1er janvier ; cependant il est permis de se servir de l'ancien catéchisme pour les enfants qui ont déjà commencé leur préparation pour la première communion à faire en 1889.